

Des tests commandés puis publiés par la revue scientifique InterPress Magazin ont révélé la présence d'une concentration d'arsenic deux fois supérieure à la norme préconisée par l'Organisation Mondiale de la Santé dans l'eau minérale hongroise SuperAqua, distribuée sous la marque Auchan. La compagnie française a tenté de poursuivre le magazine en justice mais sa plainte a été rejetée par le tribunal de Budapest . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)